



Communiqué de Presse

Département des Pyrénées-Orientales

Perpignan, le 10 octobre 2019

Madame Hermeline Malherbe, Présidente du Département des Pyrénées-Orientales, se rendra ce jeudi 10 octobre à **18 h au lancement du Téléthon catalan 2019, site Christian Bourquin, à Perpignan.**

La Présidente du Département lancera la nouvelle édition du Téléthon catalan auprès de l'association française contre les myopathies et son coordinateur local, Mr Georges Gonzalez. Cette soirée marque les débuts des préparatifs de cette grande manifestation synonyme de solidarité et générosité, en présence d'élus, de partenaires et des organisateurs des animations dans les Pyrénées-Orientales.

Lieu : 30 rue Pierre Bretonneau, à Perpignan.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23
07 86 48 14 90

Espace Presse : leDepartement66.fr